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L’an deux mil vingt-cinq, le trente janvier à 19h00, le Conseil Municipal de cette 
commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la Loi, dans le 
lieu habituel de ses séances sous la Présidence de Monsieur Cyrille ROSELLO de 
MOLINER, Maire. 

Etaient présents : Messieurs Rosello de Moliner Cyrille, D'Oilliamson Pierre-Apollinaire,  
Fremont Jean. Mesdames Alvado Corinne, Lamare Caroline, Fouquez Tiphaine, Crevon 
Nathalie  
Était absent :  
Était absents excusés : Loïc CHRETIEN, Maline Geoffroy 
Pouvoirs : Loïc CHRETIEN donne pouvoir à Caroline LAMARE 
Geoffroy MALINE donne pouvoir à Cyrille ROSELLO DE MOLINER 
Madame Corinne ALVADO a été élu secrétaire de séance. 
 
Ajout de deux points à l’ordre du jour : Energies renouvelables et Terrains 
 

1 Approbation du précédent compte rendu 

Le compte rendu est approuvé à l'unanimité 

2 Proposition de renommer l’Impasse de l’Abbé Roger 

Du fait de l’aménagement du lotissement Le Parc, un problème se pose pour le 
ramassage des ordures ménagères. Le camion ne pouvant pas faire de marche 
arrière, il conviendrait qu’il puisse emprunter l’impasse de l’Abbé Roger. 

De ce fait, Monsieur le Maire propose au conseil municipal de renommer cette impasse 
en rue. 

Le conseil municipal à l’unanimité accepte cette proposition, l’impasse de l’Abbé Roger 
sera donc nommée Rue de l’Abbé Roger. 

3 Création d’un poste de rédacteur 

Le métier de secrétaire de mairie doit désormais s’intituler depuis le 1er janvier 2024 
« secrétaire générale de mairie ». La mesure principale de cette valorisation : le métier 
de secrétaire générale de mairie ne pourra plus être exercé par des agent de catégorie 
C à compter du 1er janvier 2028. Aussi, à compter de cette date, un agent exerçant le 



métier de secrétaire générale de mairie devra obligatoirement être recruté en catégorie 
B dans les communes de moins de 2000 habitants. 
C’est pourquoi le conseil municipal décide à l’unanimité de créer un poste de rédacteur. 

4 Appel d’offre mu/piste cyclable. 

Monsieur le Maire présente au conseil municipal les résultats de l’appel d’offre : 
Lot 1 Terrassement Piste cyclable : 7 réponses de 75 397.20€ à 112 735.20€ 
Lot 2 Mur : 3 réponses de 14 8418.40€ à 245 645.90€ 
Au vu de ces montants, le conseil municipal souhaite relancer l’appel d’offre. 

5 Proposition d’implantation d’un skate parc. 

A la demande de jeunes enfants de la commune qui souhaitait qu’un skate parc soit 
installé sur la commune 

Mme LAMARE présente les différents devis obtenus 

Et évoque le parcours Ninja mais hors de prix… 

Autre proposition : Parcours VTT (moins onéreux) 8160 TTC pour 8 agrès. 

A l’avenir le Parcours Santé avec tout l’ensemble : 20000 TTC 

Les enfants ayant déposé le projet seront reçus pour leur expliquer la décision prise 
par le conseil municipal. 

Avis favorable à l’unanimité pour le projet du parcours VTT 

6 Devenir de la maison 3 rue de Scoriton 

Maison acquise en 2019 : la vente de ce bien permettra de financer la rénovation du 
presbytère. Division parcellaire à faire pour garder la partie haute du terrain 
Avis favorable à l’unanimité pour la vente de ce bien. 
 

7 Travaux du presbytère. 

Demande à Normandie Aménagement (Mr GOSSET) pour faire un devis pour la 
rénovation entière du presbytère. Gestion et suivi de chantier seront attribués à 
l’entreprise. 

Avis favorable à l’unanimité pour la gestion de ce bien. 

8 Référent pour les jardins du lotissement des senteurs 
 
Faire le règlement pour la location de cet espace 
Dalle béton et cabane de jardin 
Suivi du dossier 
Loïc et Tiphaine prennent en charge la gestion de ce dossier 

 
 
 

 



9 Informations et questions diverses 

• Défientage du clocher de l’église : Intervention de l’entreprise BODET cette 
semaine  
• Signature du devis pour le changement des brides des cloches 
• Demande de devis pour le changement de l’échelle du clocher 
• Mur de l’église qui s’est écroulé  
• Devis en cours 30216,91 TTC 
• Demander un devis à l’entreprise Collet 
• Pierre-Apollinaire : RAS 
• Jean : Compte rendu Natura 2000 
• Tiphaine : Proposition d’un spectacle de Noël sur la Magie : 1590 € Normandie 
Spectacle 
• Caroline : RAS 
• Nathalie : RAS 

• Corinne : Commission Finances fin février 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée. 

 

Les membres du Conseil Municipal   Le secrétaire   Le Maire 

 

 


